

# Presentación del libro: De la Villa a la Ciudad. Crónicas de León



El Archivo Histórico Municipal de León presentó el libro “De la Villa y la Ciudad”, Crónicas sobre León. Recopilación del Lic. Carlos Arturo Navarro Valtierra y edición del Cronista de León, C. Luis Alegre Vega.

En esta presentación editorial participaron el autor de la obra y la Mtra. María De la Cruz Labarthe Ríos, investigadora, siendo este espacio moderado por el Lic. Pedro Daniel Reveles Reyes, Coordinador de Eventos y Exposiciones del Archivo Histórico de León.



Durante este espacio de divulgación histórica, se habló sobre la importancia del trabajo recopilatorio que realizó el Lic. Carlos Navarro, con los relatos y crónicas que detallan al León de los Siglos XVI, XVII, XVIII, XIX y XX. La Mtra. Labarthe, destacó el contenido de estas crónicas, quiénes las escribieron y su aporte para la historiografía leonesa. El Cronista de León, Luis Alegre señaló que es necesario reeditar estos trabajos para que los investigadores puedan conocerlos y a través de las nuevas tecnologías, como el formato digital, sean de acceso universal.



Al término del mismo, la Directora General de Archivos, Lic. Luz Araceli Andrade Cifuentes y el Director del AHML, Arq. Rodolfo Herrera Pérez, hicieron entrega de un reconocimiento a los presentadores por su labor de divulgación de nuestra historia.

Te recordamos que esta edición está en formato digital y puedes descargarla desde la página del AHML: [archivohistorico.leon.gob.mx](http://archivohistorico.leon.gob.mx) en el apartado de publicaciones en la pestaña de ediciones generales.

<https://www.facebook.com/share/p/1CseHJXZ5N/>